

# 第12回 部会/合同会議の報告

令和4年3月24日(木) 午後7時~ 神戸地区市民センター2階会議室等出席39名欠席11名



◆今回も、新型コロナウィルス感染症の拡大防止の 為、部会の開催の後、合同会議は、部会長/役員/顧問 /出席希望者のみで、規模を縮小して開催をしました。 (2階会議室収容人員64名×50%の制約がある為)

#### 1. 村田会長あいさつ

新型コロナ感染症への「まん延防止等重点措置」が 解除されましたが、松阪市は成績が悪く感染者数が減 りません。対策をしっかりと継続し、お互い気をつけま しょう。

## 2. 事業実績報告

参加者数

- ◆ 令和4年度総会
- 93 名 4/10(日)
- 密を避けるため第五小学校の体育館を借りて開催しました。
- 詳細は「令和4年度スタート号」で報告します。
- ◆ ふれあいウォーキング&芝桜鑑賞会 81名 4/2(土)
- 曇り空で風もなくちょうど良い気温の中、事故もなく 参加者全員が完歩しました。
- 今年も新型コロナの影響で、グループを二つに分け 各グループ30名で募集、規模を縮小して実施。
- ウォーキングしながら無線機通信訓練も行ないました。







#### ◆ 芝桜のライトアップ

3/28(月)~4/16(土)

今回で3回目、本年は上下からのライトアップに取り 組みました。



◆ 農園利用者の方との意見交換会 21 名 3/20(日)

● 利用者の方の 要望を聞き、令和4 年度の利用料をい ただきました。山土 の運搬に一輪車の 要望があり、協議会 で購入しました。



# 3. これからの事業

#### ☆ 防犯防災部会

◆ 春の合同防災訓練 5/22(日)

◆ 地域(警察/学校)連絡協議会 7/8(金)

◆ 松阪市地区防災計画策定セミナー 5/15 5/29(日)

## ☆ 地域環境部会

◆ 芝桜の維持管理

◆ 犬の散歩マナー向上(看板必要な自治会は連絡を)

5/14(土

# ☆ 公民館部会

◆ 親子遊び(第1回) 5/6(金)

◆ 健康料理教室 5/20(金)

◆ 歴史探訪(市内) 5/27(金)

◆ 親子遊び(第2回) 6/10(金)

◆ 前川先生の料理教室 6/24(金)

## ☆ 広報部会

- ◆ 神戸 MAP の作成
- ◆「神戸の花道」コーナーへ写真投稿下さい。

# ☆ 健康福祉部会

◆ グラウンドゴルフ協議会長杯 5/10(火)

◆ 春の体育祭ユニカール大会 6/5(日)

● 練習 6/3 夜、6/4 午後

◆ グラウンドゴルフ自治会部会長杯 6/7(火)

今回からワークセンターグランドで開催

◆ 親子お菓子作り教室

6/12(日)⇒6/19(日)

- 会場の関係で1週間延期
- ◆ ふれあい農園

● 子ども農園芋の苗植え

6/1(7k)

貸し農園2区画募集中。(A-1、C-1)

#### ☆ 自治会部会

◆ 現地調査

5/17(火)

※ コロナウィルス感染症の影響で、事業が延期や中止になる場合があります。その場合には出来るだけ早く 問知を図ります。

# 4. 報告/連絡事項

- ◆ 今後の会議予定
- 5月度事務局会議

5/19(木)

● 5月度部会/合同会議

5/26(木)

# ☆公民館クラブ紹介

#### 松阪将棋普及同好会

## ◆ 活動方針

- 将棋ゲームは、年齢を問わず、家庭内にても出来るようになれます。今、覚える皆さんは、一生将棋が出来ます。是非共、対局相手を見つけ生涯の友達になりましょう!
- ◆ 開催頻度と1回あたりの時間
- 毎月2回 第2第4土曜日 午後 3:00~5:00
- ◆ 会費
- 無料 教材費月 500 円
- ◆ 募集
  - 会員数8名、募集:3名程、講師3名





# ☆学校イベント紹介

#### 松阪市立第五小学校

#### 令和3年度卒業式

3月18日、令和3 年度の卒業式を行い ました。今年度も感染

症対策として、卒業生と保護者、教職員のみでの式となりましたが、どの子も、大きな声で返事をして、胸をはって、卒業証書を受け取りました。また、「旅立ちのこ

とば」では、一人ひとりが小学校生活の思い出と感謝の気持ちを語りました。式歌「カイト」「旅立ちの日に」の合唱は、10日にも満たない練習でしたが、100人の思





いがひとつになって、私たちの胸に迫り、心温まるすてきな卒業式になりました。中学校での更なる成長と活躍を心から応援しています。地域のみなさ

まには、6年間にわたり、様々な場面で見守っていただき、本当にありがとうございました。

# 令和 4 年度入学式



4月6日、令和4 年度の入学式を行いました。今年度は、 新入生85人を加え、 全校児童527人でのスタートとなりました。入学式では、担任の呼名に、少し緊張しながらも、しっかりと返事をする姿が印象的でした。これから

始まる小学校生活への期待で、子どもたちの顔は輝いていました。残念なことに、未だ新型コロナが終息していない状況ではありますが、子どもたちが安心して、楽し



よろしくお願いいたします。

# 神戸の花道

☆パークタウン自治会(藤) 撮影:4月17日